



フラワーズオブヒカリ 未来につなげヒカリの架け橋



11月6日から12月1日まで、サンセットの丘（指江）で、今年で4回目となる「Flowers of HIKARI」を開催しました。今回のイルミネーションは、島原・天草・長島の三県架橋構想をコンセプトに光りのトンネルを橋で繋いだ輝くオブジェで架橋実現の思いを表現しています。

6日に行った点灯式のカウントダウンでは、川添町長が「東シナ海を臨む素晴らしいロケーションでイルミネーションを楽しんでほしい」とあいさつしました。

会場には、イルミネーションのほか、子ども向けに、光るシーソーやブランコ、音の鳴るステップライトなどを設置。町自慢の大きな石積み壁とイルミネーションのコントラストが来場者の目を楽しませていました。

始良市から家族で訪れた上川煌喜君（11歳）は「想像よりもきれいなイルミネーションに感動した。ブランコのアトラクションが楽しかった」と笑顔で話しました。

ねりんんスポーツ大会ゲートボール優勝 町内初の快挙に喜びの表情



10月28日、令和6年度鹿児島県老人クラブ連合会「ゆめ・ときめき鹿児島」ねりん健康スポーツ大会のゲートボールで優勝した母良木老人クラブ（豊田直俊主将）が川添町長に報告。チームメンバーは、優勝に喜びの表情を浮かべました。

大会は、24日に行われ、県内の地区代表32チームが参加。試合途中からあいにくの雨で苦戦を強いられましたが、平均年齢86歳の同チームは、持ち前の根性とゲートボールへの熱い魂で挑み、見事大会を制覇しました。

ながしま情熱大陸感謝祭 日頃の感謝を込めて



10月26日、京王プラザホテル（東京都）で長島町に力添えをいただいている皆さんに感謝の気持ちを込めて「ながしま情熱大陸感謝祭」を開催しました。冒頭、川添町長は謝意を述べたあと、町の魅力や食材などをPR。参加者は、町産のブリやジャガイモ、柑橘類などの食材と一流シェフの技術が詰まったコース料理を堪能しながら、特産品チャリティーオークションや長島町魅力発見ビンゴ大会などを楽しみました。

参加者からは「長島へ旅行したくなった。獅子島架橋や子ども子育て支援などにふるさと納税で応援したい」などの声が寄せられました。